

Este año vuelve el Pericón nacional y ya comenzaron los ensayos



La pandemia del coronavirus obligó a muchos a “frenar” o poner en “stand by” algunas de las actividades, incluso históricas. San Rafael no fue la excepción y una de las celebraciones que se tuvo que “limitar” por el COVID fue el tradicional festejo del 25 de Mayo en la Villa.

Este año la situación es diferente y muchas de estas propuestas pudieron volver. Una de ellas será el tradicional Pericón de la Villa que se volverá a bailar en este 2022.

Con la fiesta cada vez más cerca, son varios los que ya empezaron a ensayar para agitar los pañuelos el próximo 25 de Mayo en el área fundacional sanrafaelina.

Un ejemplo son las academias municipales de danza que se encuentran a cargo de la profesora Romina García, quienes ya empezaron a prepararse tanto en infantiles, como en juveniles, adultos y adultos mayores.

“Nos preparamos para el Pericón del 25”, contó la profesora del taller de folclore en sus diferentes locaciones.



Por ejemplo, en la Iglesia Catedral están los más pequeños los martes y jueves de 18.30 a 19.30, mientras que los adultos van de 19.30 a 21.

En el CIC del barrio El Sosneado (Jacarandá y Los Filtros) las actividades infantiles son los miércoles y viernes de 19 a 20.30 y para juveniles y mayores los sábados de 15.30 a 18.30.

También hay lugar para los adultos mayores en la Isla del Río Diamante, los miércoles y viernes de 16 a 18.